

Para Babinsa Koramil 1311-02/BS Hadiri Perayaan Natal KKT di Bahodopi Sekaligus Memberikan Pengamanan

Patar Jup Jun - MOROWALI.KAMPAI.CO.ID

Dec 11, 2024 - 17:45



Para Babinsa 1311-02/BS hadir Natal KKT di Bahodopi

Morowali, (11 Desember 2024) – Para Babinsa Koramil 1311-02/Bungku selatan

turut menghadiri sekaligus mengamankan jalannya Perayaan Natal Kerukunan Keluarga Toraja (KKT) Morowali yang dilaksanakan di Gereja Toraja Getsemani, Bahodopi. Perayaan yang berlangsung dengan penuh hikmat ini mengangkat tema "Marilah Sekarang Kita Pergi ke Betlehem" dan dipimpin oleh Pendeta Yunus Tapingku.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Kapolsek Bahodopi yang diwakili Aipda Robert dan Danramil 1311-02/BS yang diwakili oleh Serma Semri. L. Selain itu, ratusan jemaat dari berbagai wilayah juga hadir untuk merayakan Natal dalam suasana penuh kebersamaan.

Kehadiran para Babinsa dari Koramil 1311-02/Bungku selatan tidak hanya sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada para jemaat. Babinsa bekerja sama dengan pihak kepolisian dan panitia untuk memastikan pelaksanaan ibadah berjalan lancar, tertib, dan kondusif.

Danramil 1311-02/Bungku selatan Lettu Inf Amiruddin menegaskan bahwa TNI melalui para Babinsa selalu hadir di tengah masyarakat untuk mendukung segala bentuk kegiatan keagamaan. Hal ini merupakan wujud komitmen dalam menjaga kerukunan antarumat beragama, sekaligus memperkuat hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat.

Ibadah Natal berjalan dengan lancar dan penuh sukacita. Kehadiran Babinsa di tengah perayaan ini diharapkan dapat menciptakan rasa nyaman sehingga jemaat dapat beribadah dengan tenang.

Koramil 1311-02/Bungku selatan senantiasa berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan di wilayah binaannya, termasuk pada momen-momen penting seperti perayaan hari besar keagamaan. Dengan pendekatan humanis, TNI menunjukkan komitmen kuat dalam menciptakan kedamaian dan stabilitas di tengah masyarakat.